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令和５年度第１回山元町教育委員会定例会会議録 

 

１ 招集日時 令和５年４月２５日（火）  午後３時００分 

 

２ 招集場所 山元町役場２階 第２会議室 

  

３ 出席委員 教育長 菊 池 卓 郎  

       委 員 大 内  悦夫  委 員 菅 野 正 彦 

  委 員 横 山 真理子  委 員 門 間 浩 泰 

４ 説明のため出席したもの 

       教育総務課長 伊 藤 和 重 生涯学習課長 伊 藤 孝 浩 

       中央公民館長 武 田 賢 一（欠席） 

５ 本委員会の書記 

       教育総務課総務班 班長 菅 井 健太郎 

 

６ 開  会 午後５時０６分 

 

教 育 長   令和５年度第１回山元町教育委員会定例会を開会する。 

………………………………………………………………………………………………… 

議事日程 

日程第１ 前回の会議録の承認 

日程第２ 会議録署名委員の指名 

日程第３ 教育長の報告 

     教育総務課長・生涯学習課長・中央公民館長 

日程第４ 報告第１号 令和５年度山元町組織体制について 

日程第５ 報告第２号 令和５年度山元町会計年度任用職員（教育委

員会関係）の採用について 

日程第６ 報告第３号 令和４年度第３回社会教育委員の会議につ

いて 

日程第７ 報告第４号 令和４年度第４回文化財保護委員会につい

て 

日程第８ 議案第１号 山元町学校運営協議会委員の委嘱について 

日程第９ 議案第２号 山元町立学校給食運営審議会委員の委嘱（補

充）について 

日程第１０ 議案第３号 山元町教育支援委員会委員の委嘱（補充）

について 

日程第１１ 議案第４号 山元町特別支援連携協議会委員の委嘱及
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び任命について 

日程第１２ 議案第５号 山元町社会教育委員の委嘱について 

日程第１３ 議案第６号 山元町スポーツ推進委員の委嘱（補充）に

ついて 

日程第１４ 議案第７号 山元町文化財保護委員会からの答申につ

いて 

日程第１５ 議案第８号 山元町部活動地域移行推進協議会設置要

綱（新規）について 

日程第１６ 議案第９号 就学指定校変更願について 

日程第１７ 議案第１０号 就学指定校変更願について 

日程第１８ その他   ⑴ その他 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   日程第１ 前回の教育委員会定例会会議録の承認をお願いします。 

 

菅野委員   前回開催の令和４年度第１２回定例会について、定例会前に内容を

確認し、間違いなく記録されていることを認め署名したことを報告し

ます。 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   日程第２ 会議録署名委員の指名を行います。 

   今回の会議録署名委員は、横山委員と大内職務代理者になります。 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   日程第３ 一般事務報告の（１）教育長報告を行います。 

       ３月下旬に二市二町教育長会議が開催されました。 

       前回の定例会の後でした。いろいろな情報交換したんですけれども、

入学式でも山元町以外の市町では引き続き来賓の制限をすると、卒業式

と同じような形での入学式が行われたと思います。山元ではすっかり元

に戻したわけではございませんが、来賓の参列をいただいたということ

です。今後にかかわる大きなことがありまして、夏休み中のプール開放

は行わない方向で考えたいと、外の市町からはいただきました。事故発

生の心配と責任の問題と教職員の負担軽減。授業でやるのはもちろんで

すが、夏休みにやるのは教員の仕事ではないものなので外した方がいい

のではないかということ。それから夏休みの入る前に必要な指導は終え

られるのではないかということ。それからプールの維持管理、機械を動

かして水を使うということの経費も考えたとき、最近は猛暑の熱中症の

心配もあり、開放はもうしなくてもいいのではないかと。コロナでここ

２、３年続いたので、無しにしたらどうかとあったんですが、子どもた

ちの夏休みの体を動かす機会と楽しみにしているだろうということと、

説明をしないでやりますやりませんというのもどうかと思うところが
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あり、その方向にもっていくにしてもワンクッションあるべきだろうと

いうことで、校長会で相談をするとしました。校長会の意見交換では中

学校はスクールバス午前午後部活で動かしているので、プール開放に入

れるのは難しい。小学校は後半短くなったこともあり、８月の１週目で

検討するということになっていたそうです。 

次に、４月１２日に開催された管内の教育長会議です。教職員の懲戒

処分の状況です。 

（資料により説明） 

次に、２４日に開催された県の市町村等教育委員会教育長と総務担当

課長会議ですが、これまでの県の取り組みなどの紹介があったのですが、

まず４ページ特別な教育支援を要する生徒の実証実験というのが本年

度あるということです。 

（資料により説明） 

       次に、事故報告ですが、学校職員に関すること３件となっております。 

（資料により説明） 

以上です。 

 

教 育 長   御質問などあれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

 

教 育 長   それでは、次に教育総務課長に報告させます。 

 

教育総務課長   はい。教育委員会の行事として、主な行事を報告します。 

   ４月 ３日（月） 管理職辞令交付・転入教職員受入 
            町職員辞令交付、教育委員会委員任命書交付 
            ＡＬＴ辞令交付 
            教育委員会会計年度任用職員辞令交付（中央公民館） 
            行政区長等委嘱状交付式（ひだまりホール） 
      ４日（火） 令和５年度教職員宣誓式（ひだまりホール） 
            町内小中学校校長・教頭合同会議（ひだまりホール）  
      ５日（水） ㈲安田工務店来訪（サッカーボール等寄贈） 
            ＪＡみやぎ亘理来訪（図書寄贈） 
            亘理高校校長来訪（役場） 
     １０日（月） 小・中学校始業式・小学校入学式（山下第二小学校） 

     １１日（火） 山元中学校入学式 

     １２日（水） 管内教育長会議（仙台合庁） 
     １３日（木） 町内小中学校校長会定例会議（役場） 
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     １４日（金） 教育相談員、ＳＳＷ委嘱状交付（役場） 
            山元支援学校長来訪（役場） 
     １９日（水） ふるさと歴史学習会会員来訪（役場） 
            教育公務員弘済会担当来訪（役場） 
            県教委保健体育安全課担当来訪（役場） 
     ２０日（木） 仙台南税務署長外租税教育来訪（役場） 
            仙台教育事務所へ事務連絡（仙台合庁） 
     ２１日（金） 議会全員協議会（役場） 
     ２４日（月） 地域学校協働活動コーディネーター委嘱状交付（役場） 

県市町村教育長、教育総務課長会議（県庁） 

     ２５日（火） 第１回教育委員会定例会（役場） 
     ２６日（水） ふるさと歴史学習会開講式（中公） 

            町教務主任者会（山元中学校） 

            町研究主任者会（山下小学校） 

     ２７日（木） 部活動地域移行推進協議会委員依頼（仙台大学） 

     ２８日（金） 正副区長会議（ひだまりホール） 

            仙台法務局 人権第２課長外来訪（役場） 

            スポーツ推進会議委嘱状交付（役場） 

   ５月 ２日（火） 県町村教育長会定期総会・研修会（ホテル白萩） 

      ３日（水） 仙南地区中学校春季ソフトボール大会始球式（町民グランド） 

      ８日（月） 事務支援室会議（役場） 

      ９日（火） 東北町村教育長連絡協議会定期総会・研究大会（盛岡市） 

       ～１０日（水） 

１１日（木） 春の交通安全出発式（役場） 

１２日（金） 二市二町教育長会議（亘理町） 

     １５日（月） 全国町村教育長会定期総会並びに研究大会（東京） 

      ～１６日（火） 

１７日（水） 町内小中学校校長会定例会議（役場） 
２３日（火） 文化協会総会（ひだまりホール） 

  ２５日（水） 総合教育会議（役場） 
第２回教育委員会定例会（役場） 

以上が委員会としての主な行事となります。 

       次に、教育総務課の主な行事について報告します。 

   ４月 ３日（月） 管理職辞令交付・転入教職員受入 
町職員辞令交付、教育委員会委員任命書交付 
ＡＬＴ辞令交付 

            教育委員会会計年度任用職員辞令交付（中央公民館） 
            行政区長等委嘱状交付式（ひだまりホール） 
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      ４日（火） 令和５年度教職員宣誓式（ひだまりホール） 
            町内小中学校校長・教頭合同会議（ひだまりホール） 
            転入教職員町内視察研修（町内） 
      ５日（水） ㈲安田工務店来訪（サッカーボール等寄贈） 
            ＪＡみやぎ亘理来訪（図書寄贈） 
     １０日（月） 小・中学校始業式・小学校入学式   
     １１日（火） 山元中学校入学式（山元中学校） 
     １２日（水） 養護教諭打合せ会（役場） 
            部活動地域移行ガイドライン説明会（オンライン） 
     １３日（木） 予算配当説明会（役場） 

町内小中学校校長会定例会議（役場） 
     １４日（金） 教育相談員、ＳＳＷ委嘱状交付（役場） 
     ２１日（金） 議会全員協議会（役場） 
     ２４日（月） 産建教育常任委員会〔継続調査〕（役場） 

県市町村教育長、教育総務課長会議（県庁） 

     ２５日（火） 第１回教育委員会定例会（役場） 

宮城県特別支援連携協議会（県庁） 

     ２６日（水） 研究主任者会（山下小学校） 
   ５月 ８日（月） 事務支援室会議（役場） 

  １７日（水） 町内小中学校校長会定例会議（役場） 
  ２５日（水） 総合教育会議 

第２回教育委員会定例会（役場） 
次に、いじめ・不登校等について４月分の報告を行います。 

不登校数ですが、３３人。新規５人。内訳は坂小１人、山小１０人う

ち新規１人、山二小２人うち新規１人、山中２０人うち新規３人です。 

次に、不登校相当数ですが、９人となっております。新規は４人。 

       次に、準不登校数ですが、２２人となっております。 

次に、別室登校数ですが、６人となっております。 

次に、いじめの認知件数は１２件。新規はありませんでした。いずれ

の件についても解消１０件、その他２件が継続指導中と学校から報告さ

れています。 

次に、暴力行為の状況は生徒間で１件。器物破損が１件。 

【詳細を資料により説明】 

次に、子どもの心のケアハウスの活動状況ですが、通所者数について

は７人、来所による保護者支援が１５件、学校支援が２０件、家庭訪問

での支援が３件となっております。 

（詳細を資料に基づき説明） 

次に、令和４年度山元町小・中学校『標準学力調査』『体力・運動能
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力調査』について説明いたします。（詳細を資料により説明） 

以上が、教育総務課からの報告になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

（大内職務代理者、菅野委員から運動能力調査に関する質問あり） 

（大内職務代理者、菅野委員から標準学力調査に関する質問あり） 

（菅野委員から学校の状況を確認するように意見あり） 

（学校ごとの内訳数を訂正） 

 

教 育 長   他に質疑等あれば、伺います。 

 

       （「無し」の声有り） 

 

教 育 長   それでは、次に生涯学習課長に報告させます。 

 

生涯学習課長   はい。それでは、生涯学習課の主な行事を報告します。 

４月 ３日（月）会計年度任用職員辞令交付式（中央公民館） 

   ７日（金）生涯学習担当者会議（仙台合庁） 

   ８日（土）第１８回小坂誠杯交流野球少年大会（町民グラウンドほか） 

   ９日（日）      〃 

        中浜神楽４５０年復活祭（中浜集会場） 

  １０日（月）家庭教育支援チームつばめ定例会 

  １４日（金）指定避難所打合せ（役場） 

        宮城県図書館連絡会議（オンライン開催） 

  １９日（水）仙台教育事務所管内生涯スポーツ担当者研究協議会総会 

        （仙台合庁） 

  ２０日（木）県生涯学習・社会教育主管課長会議（宮城県庁） 

        生涯スポーツ担当者会議（宮城県庁） 

  ２１日（金）議会全員協議会（役場） 

        仙台管内社会教育主事研究協議会（仙台合庁） 

        乳幼児健診時出張図書館（保健センター） 

  ２２日（土）仙台教育事務所管内スポーツ推進委員協議会総会 

        （多賀城市市民活動） 

        サポートセンター 

  ２４日（月）協働教育活動本部コーディネーター委嘱状交付式 

        （役場） 

  ２５日（火）市町村子育て支援・家庭教育支援関係職員研修会 
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        （自治会館） 

   ２７日（木）仙台管内子ども会育成連絡協議会（仙台合庁） 

         宮城県図書館巡回相談（中央公民館） 

         山元町老人クラブ連合会役員会（中央公民館） 

   ２８日（金）スポーツ推進委員の会議（役場） 

 ５月 ３日（水）「笑顔バス」プロジェクト（深山山麓少年の森） 

    ９日（火）仙台管内社会教育・社会体育課長連絡協議会総会並びに 

         研修会（仙台合庁） 

         山元町老人クラブ連合会総会（中央公民館） 

   １０日（水）乳幼児健診時出張図書館（保健センター） 

   １２日（金）生涯学習担当者会議（仙台合庁） 

   １４日（日）山元町復興支援コンサートと小さな染額展 

         （ひだまりホール） 

   １５日（月）家庭教育支援チームつばめ定例会（中央公民館） 

         社会教育基礎講座（オンライン） 

   １６日（火）地域連携担当者研修会（仙台合庁） 

   １８日（木）県家庭教育支援チーム連絡会議・研修会（宮城県庁） 

   １９日（金）仙台管内社会教育主事研究協議会（多賀城市） 

   ２３日（火）子育てサポーター養成講座①（仙台合庁） 

         文化協会総会（ひだまりホール） 

   ２４日（水）社会教育講座 （オンライン） 

   ２５日（木）子育て支援・家庭教育支援関係職員研修会（自治会館） 

   ２６日（金）宮城県公民館連絡協議会総会 

         （仙台市生涯学習支援センター） 

   ３０日（火）子育てサポーター養成講座②（仙台合庁） 

         ひだまりホール全館停電（ひだまりホール） 

   ３１日（水）仙台地域文化協会総会（多賀城市文化センター） 

以上が、生涯学習課の報告になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

 

（教育総務課長から標準学力調査に関する学校ごとの内訳数を訂正） 

 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第４ 報告第１号 令和５年度山元町組織体制につい

て事務局から説明させます。 
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教育総務課長   はい。御報告いたします。 

資料を御覧ください。４月１日付けの事務分掌表になります。教育委

員会については、記載のとおりです。 

報告は以上でございます。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第５ 報告第２号 令和５年度山元町会計年度任用職

員（教育委員会関係）の採用について事務局から説明させます。 

 

教育総務課長   はい。御報告いたします。 

       資料を御覧ください。教育委員会関係については、記載のとおり４０

人任用しております。 

報告は以上です。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第６ 報告第３号 令和４年度第３回社会教育委員の

会議について事務局より説明させます。 

 

生涯学習課長   はい。御説明します。 

資料を御覧ください。社会教育委員の会議について。 

【詳細を資料により説明】 

説明は、以上になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

教 育 長   他に質疑等あれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第７ 報告第４号 令和４年度第４回文化財保護委員
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会について事務局より説明させます。 

 

生涯学習課長   はい。御説明します。 

資料を御覧ください。文化財保護委員会について。 

【詳細を資料により説明】 

説明は、以上になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第８ 議案第１号 山元町学校運営協議会委員の委嘱

について事務局より説明させます。 

 

教育総務課長   はい。御説明します。 

資料を御覧ください。学校給食運営審議会委員に資料のとおり委嘱し

たいので、承認を求めます。 

説明は、以上になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

 

教 育 長   異議なしと認め、日程第８ 議案第１号 山元町学校運営協議会委員

の委嘱についてを提案のとおり承認する。 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第９ 議案第２号 山元町立学校給食審議会委員の委

嘱（補充）について事務局より説明させます。 

 

生涯学習課長   はい。御説明します。 

資料を御覧ください。山元町立学校給食審議会委員に資料のとおり委

嘱等したいので、承認を求めます。 

説明は、以上になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

 



 - 10 - 

教 育 長   異議なしと認め、日程第９ 議案第２号 山元町立学校給食審議会委

員の委嘱（補充）についてを提案のとおり承認する。 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第１０ 議案第３号 山元町教育支援委員会委員の委

嘱（補充）について事務局より説明させます。 

 

教育総務課長   はい。御説明します。 

資料を御覧ください。山元町教育支援委員会委員に資料のとおり委嘱

等したいので、承認を求めます。 

説明は、以上になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

 

教 育 長   異議なしと認め、日程第１０ 議案第３号 山元町教育支援委員会委

員の委嘱（補充）についてを提案のとおり承認する。 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第１１ 議案第４号 山元町特別支援連携協議会委員

の委嘱及び任命について事務局より説明させます。 

 

教育総務課長   はい。御説明します。 

資料を御覧ください。山元町特別支援連携協議会委員に資料のとおり

委嘱等したいので、承認を求めます。 

説明は、以上になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

 

教 育 長   異議なしと認め、日程第１１ 議案第４号 山元町特別支援連携協議

会委員の委嘱及び任命についてを提案のとおり承認する。 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第１２ 議案第５号 社会教育委員の委嘱について事

務局より説明させます。 

 

生涯学習課長   はい。御説明します。 

資料を御覧ください。社会教育委員に資料のとおり委嘱したいので、
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承認を求めます。 

説明は、以上になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

 

教 育 長   異議なしと認め、日程第１２ 議案第５号 社会教育委員の委嘱につ

いてを提案のとおり承認する。 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第１３ 議案第６号 スポーツ推進委員の委嘱（補充）

について事務局より説明させます。 

 

生涯学習課長   はい。御説明します。 

資料を御覧ください。スポーツ推進委員に資料のとおり委嘱したいの

で、承認を求めます。 

説明は、以上になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

 

教 育 長   異議なしと認め、日程第１３ 議案第６号 スポーツ推進委員の委嘱

（補充）についてを提案のとおり承認する。 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第１４ 議案第７号 山元町文化財保護委員会からの

答申について事務局より説明させます。 

 

生涯学習課長   はい。御説明します。 

資料を御覧ください。山元町文化財保護委員会からの答申についてご

説明いたします。 

【詳細を資料により説明】 

説明は、以上になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

菅野委員   名前ではなく、板倉の件です。この前お話しした通り終わりにすると

いうことでよろしかったでしょうか。 
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生涯学習課長   はい。今回の答申には含まれませんが現在審議中で次回の答申に含ま

れてくると思いますが、基本的にはそのまま廃止という形になると思い

ます。 

 

教 育 長   外に質疑等あれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

 

教 育 長   異議なしと認め、日程第１４ 議案第７号 山元町文化財保護委員会

からの答申についてを提案のとおり承認する。 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第１５ 議案第８号 山元町部活動地域移行推進協議

会設置要綱（新規）について事務局より説明させます。 

 

生涯学習課長   はい。御説明します。 

資料を御覧ください。部活動の地域移行について本町の取り組みを検

討する組織を今年度から設置したく制定する要綱となります。 

【詳細を資料により説明】 

説明は、以上になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

門間委員   中身についてじゃないんですが、文化協会代表という方が入っている

んですが、ニューポップスとか管弦楽を扱う団体が含まれているという

ことですか。 

 

生涯学習課長   はい。文化協会の会長などが含まれるんですけれども。その中の吹奏

楽とか美術という中学校に部活動がありますので、団体の中からそうい

った方も加わっていただきたいと考えております。 

 

門間委員   県の代表で出た会議の中で、サックスとかを扱う団体さんから教える

のに楽器がないから、教えられない。手ぶらで来られても教えられない

という意見が出たので、そういう団体の方もの入っていただきたいとい

うことがありましたのでお伺いいたしました。 

 

教 育 長  検討の会議を置いて具体的な検討を進めていくとして、委員な方も幅

を持たせるようにしています。人数も１１番に該当するということで入
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れることもやぶさかではないと。５月１日施行としていますがあまり慌

てずにやりたいと。なおその委員として私と、教育総務課長と生涯学習

課長が入っていまして、私が入ることものあまりないんですが、この取

り組みが学校に係りつつ地域に係るという特殊なもので、単純に生涯学

習課でやるとか教育総務課でやるというふうにしきれないものですか

ら、私も入り両課長にも入ってもらって教育委員会として取り組んでい

く必要があるということで考えていることです。 

 

菅野委員   これは難しい問題が大事たくさん含まれていて、まずガイドラインが

出て、次に町として大枠でどんなふうにしていくかということをここで

話し合いをしていくという形になると思います。その後に具体的に楽器

類はどうするんだ、器具類はどうするんだ、あるいは指導者をどうする

んだということで、そこから具体の話になっていく流れになるような気

はするんですね。ですから、そこに各種別の代表の人を入れたほうがい

いのか、それとも大枠のところで行って、あと具体のところでいろいろ

と御意見を聞く方がいいのかも併せて検討されるものだと思います。 

 

教 育 長  問題がわかってはいるんですが、一般的な問題に対応する協議会とは

まだ固めきれない部分がありますので、方向性を固めていってそこら具

体的なところを詰めていくようになるのかと思っているところです。 

 

大内職務代理者  これのひな型はあるんですか。 

 

生涯学習課長   はい。先行している協議会のを参考にしながら。 

 

大内職務代理者  最初の設置に、一行目に課題等に総合的に取り組むというのはあまり

見たことがないな。悪いことではないんだけど。地域移行を円滑に進め

るとかで、第２条に入れるような内容なのかなと。 

 

教 育 長  国が言っているのは地域クラブ活動だよね最終的には。そこに向かっ

ての協議会ということではないのか。 

 

生涯学習課長   はい。それが地域移行ということになるので。 

 

教 育 長  中学校の部活動を地域にもっていくというところの最終的なものを

国県で示されているので。近隣でまだ設置要綱作っているところないん

ですよ。聞くとこういう協議会を持つ予算も取っていない。うちは急い

ではいないんですが、やっておいた方がいいかなとやり始めているので
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すが。先行すると一つのモデルになるから、施行日を延期してもいいん

じゃないかと。 

 

生涯学習課長   はい。施行日の検討と第１条のもっと前向きな方向で作るように検討、

調整します。 

 

教 育 長  これについてはいま段階保留ということで。改めて固めなおしたら提

案するということで。不承認でよろしいですか。 

 

（「はい」の声有り） 

 

教 育 長   では、日程第１４ 議案第７号 山元町文化財保護委員会からの答申

については不承認とする。 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第１６ 議案第９号 就学指定校変更願について事務

局より説明させます。 

 

生涯学習課長   はい。御説明します。 

資料を御覧ください。御説明いたします。 

【詳細を資料により説明】 

説明は、以上になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 

 

（「無し」の声有り） 

 

教 育 長   異議なしと認め、日程第１６ 議案第９号 就学指定校変更願につい

てを提案のとおり承認する。 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   それでは、日程第１７ 議案第１０号 就学指定校変更願について事

務局より説明させます。 

 

生涯学習課長   はい。御説明します。 

資料を御覧ください。御説明いたします。 

【詳細を資料により説明】 

説明は、以上になります。 

 

教 育 長   質疑等あれば、伺います。 
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（「無し」の声有り） 

 

教 育 長   異議なしと認め、日程第１７ 議案第１０号 就学指定校変更願につ

いてを提案のとおり承認する。 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長   日程第１１ その他についてありますでしょうか。 

 

横山委員   深山の研修室をケアハウスが使っているので、登山の方は使えないの

ですか。着替えなどの利用に。 

 

生涯学習課長   はい。シャワー室を改良し更衣室が使えるようになります。 

 

教育総務課長   はい。ケアハウスが将来的に移転しますので、予約をしていただいて

研修室を使うようになります。 

 

横山委員   登山の方が増えてきていて、改修されればさらに利用者が見込まれる

ので。 

 

教 育 長  ケアハウスは議会とのやり取りで、改修するならば管理棟をもう少し

大きくしてというお話をいただいたのですが、今のままで改修しても大

きさが足りなく、別棟を建てるとしても少年の森が指定管理で今後町か

ら離れることになるので、ケアハウスは勤労青少年ホームのロビーに壁

を立て、奥の会議室の利用と、上の軽運動場の利用が行えるので、まだ

時期をはっきりとは決めていないのですが、いずれケアハウスは移動す

ることになります。少年の森の管理棟はトイレの洋式化の工事が入りま

す。リニューアルしたらば、一般の方々が使えるようになります。 

 

横山委員   いつから使えるのですか。 

 

生涯学習課長   令和７年の９月から供用開始を目指しています。 

 

横山委員   坂元に何もないので、ケアハウス旧坂中を利用してという声もあって。 

 

教 育 長  旧坂中は一体的利用の公募を行うところです。 

 

菅野委員   ケアハウスの性質から地域の活性化は難しいと思います。別に活用さ

れるといいと思います。 
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横山委員   不登校も増えているので、ケアハウスもきちんと対処していくように

したらいいと思いまして。 

 

教 育 長  今の所長にも見てもらっていいんじゃないかということになってい

ますので、町長にもそういう方向で話をしていて、了解を得ています。

工事の前にするか、その前にするか予算取りをしたタイミングから今年

度中に動きます。 

 

横山委員   土日にケアハウス使っていないときに水彩のサークルが使っている

そうですが。いろんな資料とかあると思うので一般の方が入っても大丈

夫なのですか。 

 

教 育 長  すみわけをしてもらっています。 

 

教 育 長  外に質疑等ございますか。 

 

（「無し」の声有り） 

 

………………………………………………………………………………………………… 

教 育 長  教育総務課長から今後の予定をお願いします。 

 

教育総務課長   はい。５月２５日１３時３０分から総合教育会議。１５時から次回定

例会となります。 

 

教 育 長   以上をもって、令和５年度第１回山元町教育委員会定例会を閉会する。 

 

７ 閉  会 午後５時０６分 

 

             教育総務課総務班長 菅井 健太郎 

 

 

 

       上記記録の正確なることを認めここに署名する。 

             令和  年  月  日 

 

             会議録署名委員              
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             会議録署名委員              


